

Große Resonanz auf Saisonstart

Pünktlich um sechs Uhr morgens standen sie vor dem Bad, die treuen Morgenschwimmer. Und eine Minute später begann die neue Badesaison. Anscheinend haben viele auf die Eröffnung gewartet: Gegen 10 Uhr tummelten sich rund 50 Schwimmer im Becken.

Obernkirchen. Viel zu tun hatte gestern Hans-Jochen Freund als ehrenamtliche Aufsicht: Gleichsam im Halb-Minuten-Takt klingelte das Telefon. Alle Anrufer hatten nur eine Frage: Ist eigentlich schon über Mittag offen, schließlich scheint den ganzen Tag die Sonne? Gestern Morgen zeigte sich das Team um Freibad-Organisatorin Christine Nähring flexibel: Angesichts des schönen Wetters und der Menge der Schwimmer im Becken wurde gegen 10 Uhr beschlossen, über Mittag das Bad offen zu lassen. Auch heute ist von 6 bis 19 Uhr durchgehend geöffnet. Nähring sieht es so: Im Grunde werde jeden Tag neu entschieden, allerdings solle sich ab dem morgigen Freitag die Großwetterlage verschlechtern, dann würden wieder die die Öffnungszeiten der Vorsaison gelten: Montag, Dienstag und Donnerstag ist von 6 bis 12 Uhr und von 16 bis 19 Uhr geöffnet, Mittwoch und Freitag von 6 bis 12 Uhr und 16 bis 20 Uhr, Sonnabend 8 bis 17 Uhr und am Sonntag von 8 bis 13 Uhr. An Werbung mangelte es gestern übrigens nicht: Schon am Dienstag hatte der Radiosender ffn aus Hannover bei Nähring nachgefragt, wann die neue Saison eröffnet wurde. Das dabei geführte Interview lief gestern mehrfach über den Äther. Freibadchefin Nähring hatte unter der Woche im Internet geforscht, ob es denn ein Freibad gebe, das früher öffnet – und keins gefunden. „Sieht so aus, als wenn wir deutschlandweit das erste Bad sind, das die neue Saison beginnt“, meinte Nähring gestern höchst erfreut. Das Wasser hat eine Temperatur von 27 Grad – wie schon seit Jahren. rnk